



7月からプール遊びが始まります！

水の冷たさを気持ちよく感じられる季節がやってきました。
きらきら園では、8月上旬まで園庭に大きなプールを設置します。
職員もプールに入り、“きもちいいね”、“たのしいね”という
思いを、子どもたちと一緒に共有する時間を大切にしています。
みんなで水をかけあうこと、水の中で、“よーいどん！”をすること、
大きなすべり台をすべること、いろんな遊びを楽しみます。



“ちょっとドキドキするなあ”という時には、先生の抱っこでゆっくりとプールに入ってみたり、シャワーの水に触れたりするなど、子どものペースで水遊びを経験できるようにします。夏の楽しい思い出の一つになるといいなと思います☆

給食だより

きらきら園の給食は、食材のうまみをいかした薄味で、食材の本来の味を知ることや、旬の食材や行事食などで、季節を感じられるように工夫しています。

“食べる、食べない”ではなく、給食の時間を楽しく・気持ちよく過ごせることを大切にしています。“せんせい、おいしいね”、“みんなで食べるってうれしいね”、“これってなんだろう”、“こんなの食べられたよ”、“みて、ピカピカにできたよ”など、子どもたちの思いであふれる給食の時間にしていきます。



合同避難訓練がありました

様々な災害に備え、年に2回、きらきら園・なないろ（お隣の児童発達支援事業所）・UR都市機構（公団住宅管理会社）・伏見消防署と合同で避難訓練を実施しています。

先日の訓練では、火災通報装置・自動火災報知設備の使い方について指導を受けました。

今後の予定

★8月8日(金)～15日(金)は、通常のグループおよび個別療育をお休みします。

★7～8月に、就学に向け、卒園した子どもさんの保護者にお話しをさせていただきます。計8回ほど実施する予定です。参加を希望する方は、各グループ職員までお声掛けください。

【園長から】『きらきら通信』が今年度から再スタートです。季節ごとに発行予定です。紙面は限られますが内容を厳選してみなさんにお伝えします。「京都総合福祉協会」のホームページにもきらきら園のページやブログなどを掲載していますので、ぜひそちらもご覧ください！★子育て中はどうしても“子ども中心”ですが、保護者の方も“自分の時間”をつくりましょう。親が楽しくうれしいと子どももうれしいのです😊